

令和5年12月8日

中原小PTA会員の皆様

柏市立中原小PTA  
会長 桜井 亮司

## 本部だより No.4

2学期も残すところ2週間あまりとなりました。師走に入ると慌ただしく毎日が過ぎていきます。体調を崩すことなく、元気に冬休みを迎えられるといいですね。

PTAでは、各ボランティアのみなさまの活動が引き続き活発に行われています。いつも子どもたちのためにご協力くださるボランティアのみなさま、お世話係のみなさま、保護者のみなさま、そして先生方、本当にありがとうございます。

さて、10月から11月のPTA活動について、ご報告いたします。また、今後の活動についてお知らせいたします。

### ☆報告☆ おやじの会「逃走中」

10月14日(土) ☆

10月14日(土)、素晴らしい天気の中、『逃走中』を開催しました。

参加してくれた約100名の児童が逃げ回り、ハンター役の大人も暑い中一生懸命走りまわりました。恐竜の登場もあり、大変盛り上がりました。

ご協力してくださった先生方、保護者の皆様、ありがとうございました。



(おやじの会会長 大崎)

### ☆報告☆ 青少年健全育成標語「優秀賞」

10月18日(水) ☆

6月に募集しました青少年健全育成標語の優秀作品が発表されました。中原小からは藤井さんの作品が優秀賞を受賞し、10月18日にアミュゼ柏で表彰式が行われました。

優秀賞『見守るよ あなたの未来と 可能性』

11月22日の運営委員会で、堀内校長先生より藤井さんへの賞状の授与が行われました。優秀賞受賞、おめでとうございます。





## ☆報告☆ 「いのちの授業」

11月2日(木) ☆

11月2日(木)に「いのちの授業」が行われました。千葉県助産師協会の足立先生と小林先生をお招きし、4年生と6年生それぞれに向けて『子どもの生と性』についてのお話がありました。いのちの授業受講後の、子どもたちと保護者のみなさまの感想を一部ご紹介いたします。



### 〔4年生〕

- いろいろなものを使ったりして説明していてわかりやすかったです。
- 自分の体にはすべて、本名があることを知りました。
- ぼくが生まれたのはきせきだということがわかりました。
- 心に残ったのは「心は自分でしか成長できない」ということばでした。
- 私はみんな生理がきてるのかな？と心配していたけど、個人差があることを聞いて安心しました。
- プライベートゾーンを大事にっていうのがすごく心に残りました。
- これからは自分の思ったことは正直に言おうと思いました。

### 〔6年生〕

- 体の変化のおかげで私たちの命が誕生することや、それはすごく素晴らしいことだとわかりました。
- 男子も女子もおたがいを理解することが大事だとわかりました。
- LGBTQの人はいてあたりまえだということがわかりました。
- 40台後半から更年期というのが始まることを知りました。親のひとりがそうなので、仲良くしたいと思いました。
- 友だちが生理になったり恋愛に興味を持ったりしてるのに私はぜんぜんで不安に思ったりしていたけど、個人差があることを知って少し気持ちが楽になりました。
- 産んでくれた母に感謝して、自分を大切にしたいと思いました。



### 〔保護者のみなさま〕

- 助産師さんの話し方がとても上手で、ゆっくりとやさしく、わかりやすく体のことについて教えてください、子どもたちも真剣に話を聞いていたのが印象的でした。
- 命の大切さ、力強さについて知ることができてとてもよかったです。今後も親子で心を大切



- にしていっしょに成長していきたいです。
- 性という漢字が「心で生きる」という意味を持ち、性交は「心で交わる」という話がとても参考になりました。
- HPVワクチンについてのお話が聞けてとてもよかったです。
- これからは、子どもに対し「I(アイ)メッセージ」で伝えられるように努力したいと思いました。

## ☆報告☆ 近隣校親睦フットサル大会

11月4日(土) ☆



11月4日(土)に近隣校親睦フットサル大会が柏市立名戸ケ谷小学校及び第八小学校において開催されました。

この大会はコロナ禍において中止した時期もございましたが、第7回目の開催となりました。

参加校は四中、八小、名戸ケ谷小、豊小、土小、中原小の計6校、12チーム(先生を含む90名)でリーグ戦、トーナメント戦を行い、大きなけが

なく大盛況の中で無事終わることができました。フットサルを通じてPTA会員同士の親睦を深めることができたと思います。(PTA 会長 桜井)

## ☆報告☆ 3年生お世話係「持久走大会ボランティア」 11月29日(水) ☆

11月29日(水)、イチョウが舞い散る晴天の中、令和5年度の持久走大会が開催されました。寒暖差の激しい季節に、毎日練習に励み、本番では真っすぐ前を向いて走っていく子どもたちの姿にとても感動しました。

当日は子どもたち、先生方、PTA本部、ボランティアの皆様のご協力のもと、安全に持久走大会を開催することができました。お世話係一同、心より感謝申し上げます。また、応援に来てくださった皆様の声援により、子どもたちも一層心に残る持久走大会になったと思います。

ご参加いただきました皆様、本当にありがとうございました。



(3年学年代表 江村)

## ☆お知らせ☆ 「トイレ掃除ボランティア」

12月15日(金) ☆

12月15日(金)に今年度2回目のトイレ掃除が行われます。ふだんそうじの時間に子どもたちががんばって掃除をしているので、便器や手洗い場はきれいです。ですが、高いところなど子どもの手や目が届かない箇所もあります。

2023年の最後に、子どもたちが使うトイレをきれいにするボランティアです。多くのみなさまのご参加を、どうぞよろしくお願いいたします。



【みんなの子育て広場】とは・・・

柏市全42小学校のPTAを中心に、子どもの健全な育成のために学校・家庭・地域が連携して活動しています。保護者の子育ての不安・悩みの解消や、保護者の仲間づくり、情報交換などを支援しています。